



新しい年が良い年になりますように

校長 関川 健

2学期が終わり、楽しい冬休みがやってきます。13日間とあまり長い期間ではありませんが、有意義に過ごしてほしいと思います。本来ですと、ここで一人一人に『あゆみ』を渡し、2学期の頑張りの成果と今後よりよくなるための課題等をお伝えするはずでしたが、先日前お知らせしましたとおり、冬休みが明けてからお渡しすることとなりました。したがって、このタイミングでは是非お子様との会話を通して、2学期を振り返ってみてください。教科等の学習、行事への取組、生活面の3つについてです。それぞれ頑張ったことは何か、身に付いた（成長した）実感があるのはどんなことか、これからはもっと頑張りたいこと（課題）はどんなことか、などです。よいところはさらに伸ばせるように、そして、課題はどうやって改善（解決）していくか、ゆっくり話し合っ、3学期からのめあてについて一緒に考えてください。もちろん、1月に受け取るあゆみも大いに参考にしてください。

2学期は、運動会、学芸会という2つの大きな行事を通して、努力や協力、工夫することの素晴らしさを実感し、創り上げ、達成する喜びを味わいながら、子供たちは大きく成長してきました。もちろん教科等の学習にも、じっくりと落ち着いて取り組み、「思考力・判断力・表現力」を中心に様々な力を伸ばすことができました。全て本校の教育活動に対する保護者の皆様のご理解とご協力あつての賜物と感謝いたします。また、地域の皆様方にはいつも学校を支え、子供たちを温かく見守っていただき、大変お世話になりました。ありがとうございました。今後も変わらぬご支援、ご協力をお願いいたします。

### 【2学期の「あゆみ」をお渡しする予定日】

システム障害の影響により、冬季休業日が明けてからのお渡しとなります。6年生は1月8日（水）、1～5年生は1月10日（金）となります。ご理解の程、よろしく願いいたします。